
18h56min - 14/12/2023
Ano XX - Nº 925 - 15 de dezembro de 2023
Distribuição gratuita e para assinantes

Vereador Arlei Cavalheiro lança sua pré-
candidatura a prefeito de Conchal; as 

propostas são boas e o objetivo é a inovação
Vereadores Flávia 

Guimarães, Washington 
Lopes e Jorge do Banco 

homenageiam Grupo 
Vocal Livre com Moção de 
Congratulações e Louvor

Prefeitura de Conchal 
inicia revitalização da 
Praça Antônio Carlos 
Rosa em Tujuguaba

PAG 03

PAG 05

PAG 03



EXPEDIENTE
Propriedade de Adolfo A. Januário Pedroso – ME
CNPJ: 61.460.648/0001-35 - ®Rede JAPE de Comunicação

Jornalista responsável:
Adolfo Aparecido Januário Pedroso
MTB/SP 41.985
Reportagens:  Adolfo Ap. Januário
Pedroso

Redação
Atendimento: das 13h:30min às 16h
Fone (WhatsApp): (19) 99723-0563

CIRCULAÇÃO: Conchal, Artur Nogueira, Cosmópolis, Holambra, Engenheiro Coelho, Paulínia, Estiva 
Gerbi, Mogi Guaçu, Mogi Mirim, Itapira, Santo Antônio de Posse, Jaguariúna, Pedreira, Amparo, Serra 
Negra, Lindóia, Águas de Lindóia, Socorro, Aguaí, Espírito Santo do Pinhal, São João da Boa Vista, Águas 
da Prata, Caconde, Divinolândia, Vargem Grande do Sul, São Sebastião da Grama, Casa Branca, São José 
do Rio Pardo, Tambaú, Mococa, Cajuru, Cássia dos Coqueiros, Santa Rosa do Viterbo, Araras, Santa Cruz 
da Conceição, Leme, Pirassununga, Porto Ferreira, Limeira, Rio Claro, Americana, Campinas, Valinhos, 
Vinhedo, Hortolândia, Sumaré, Nova Odessa, Santa Bárbara d’Oeste, Piracicaba, Indaiatuba, Salto, Itu, 
Sorocaba, Jundiaí, Itatiba, Morungaba, Bragança Paulista, Atibaia, Nazaré Paulista, Perdões, Igaratá, Santa 
Isabel, Piracaia e Joanópolis.
Os artigos assinados não representam a opinião do jornal.

Atendimento WhatsApp Comercial:
(19) 99273-2357

Diagramação e atualização de site:
Terceirizados

Balcão de Anúncios:
Rua Vereador Narciso Martha, 66 
Jd. do Lago - Conchal - SP

Sites: jornalpolemica.com.br / tvjape.com.br / jape.com.br
E-mails: jornalpolemica@gmail.com - redacao@jape.com.br

Página 02                                                                                                                                                                                                                                              15/12/2023

Áries 21/03 a 20/04
É uma semana maravilhosa para viajar e 
curtir as suas férias, ariano. Mesmo que não 
possa parar de trabalhar nessa época, vale 
começar a se programar para a sua próxima 
viagem. Vale também reavaliar suas metas e 
objetivos para o próximo ano.
Touro 21/04 a 20/05
Muita atenção com os exageros, taurino. 
Seja na alimentação ou nos gastos, é impor-
tante evitar seguir somente os seus impulsos. 
A lua nova pode te deixar com as emoções 
remexidas e não vale descontar esse descon-
forto nos extremos. Busque comedimento.
Gêmeos 21/05 a 20/06
É uma semana importante para repensar a 
sua rotina e os seus hábitos, geminiano. Vale 
verificar se alguns ajustes podem ser feitos 
a fim de ter maior qualidade de vida. Seus 
relacionamentos também estão em pauta e a 
vida social pode ficar mais agitada.
Câncer 21/06 a 21/07
São dias importantes de resgate do que te 
faz feliz, canceriano. Você pode iniciar no-
vamente uma atividade física ou hobby que 
há tempos havia deixado para trás. No tra-
balho você tem a oportunidade de completar 
projetos com muita produtividade.
Leão 22/07 a 22/08
Essa semana pede que você relaxe e se divir-
ta um pouco mais com a vida e com as situa-
ções do dia a dia. A leveza é a palavra do céu 
do momento para você, leonino. Pode ser a 
hora de resgatar algum projeto interessante e 
criativo no trabalho, também.
Virgem 23/08 a 22/09
Esses são dias em que você pode se pegar 
revisando a vida, virginiano. Com Mercúrio 
retrógrado, você pode até recuperar antigas 
ideias e sonhos que abandonou. É importan-
te que você trabalhe o lúdico em sua vida. 
Sua família pode ser ponto de apoio e com-
preensão.
Libra 23/09 a 22/10
A semana pede mais trocas e encontros, com 
a cabeça aberta para ouvir pontos de vista 
diferentes dos seus, libriano. Podem ser dias 
mais movimentados e agitados. O céu tam-
bém favorece o resgate de alguma relação 
familiar que não esteja tão bem.
Escorpião 23/10 a 21/11
Nada como o final do ano se aproximando 
para se organizar melhor financeiramente, 
escorpiano. Esteja atento às entradas e saí-
das de dinheiro, anotando tudo e sendo mais 
consciente na hora de gastar. A comunicação 
pode sofrer alguns ruídos nesses dias.
Sagitário 22/11 a 21/12
A lua é nova no seu signo, sagitariano, 
inaugurando um novo ciclo repleto de pos-
sibilidades. Esteja atento para aproveitar as 
oportunidades que se apresentam e aja com 
disposição em direção aos seus objetivos. 
Tenha cautela com os gastos exagerados.
Capricórnio 22/12 a 20/01
Pode ser uma semana mais introspectiva, 
voltada para dentro, capricorniano. Além 
disso, com Mercúrio retrógrado no seu sig-
no, algumas revisões internas ficam ainda 
mais ativadas. Busque diminuir o ritmo e 
cuidar da sua saúde física, emocional e men-
tal.
Aquário 21/01 a 19/02
É a semana ideal para confraternizações en-
tre amigos ou na empresa em que trabalha. 
Estar em meio a muitas pessoas, com diver-
são e boas trocas pode renovar a sua energia. 
Aproveite também para planejar os seus pas-
sos para o próximo ano.
Peixes 20/02 a 20/03
Trabalho é a palavra da sua semana, piscia-
no, e você pode ter boas oportunidades nessa 
área aparecendo. Procure colocar força em 
projetos que você acredita e mostrar todo o 
seu potencial. No seu círculo de amizades 
pode ser que você retome algum contato.

A pedido do vereador Adevanil Moreira, 
deputado Rafa destina R$ 150 mil para 

APAE de Estiva Gerbi
A APAE de Estiva Gerbi será beneficia-

da com recursos estaduais de R$ 150 
mil que foram destinados pelo deputado 
estadual Rafa Zimbaldi (Cidadania) a pe-
dido do vereador Adevanil Moreira, presi-
dente da Câmara Municipal.
“Este recurso é de fundamental impor-
tância para que a APAE de Estiva Gerbi 
possa reforçar seu importante trabalho 
na cidade no atendimento de jovens com 
autismo”, disse Rafa Zimbaldi. 
O vereador Adevanil destacou que a con-
quista do recurso pelo deputado teve todo 
apoio do vice-prefeito Márcio Pavan. 
“Sem o empenho do nosso vice-prefeito e 
do nosso eterno parceiro deputado Rafa 
Zimbaldi não teríamos como obter este 
recurso para a APAE de Estiva”, disse 
Adevanil.
A APAE de Estiva Gerbi, que tem à frente 
na sua coordenação a diretora pedagógica 
Carolina Frittoli, funciona há 25 anos na 
cidade e atende hoje 67 jovens com autis-
mo, síndrome de down e deficiência inte-
lectual, segundo Lucas César dos Santos, 
diretor operacional. Santos afirma que a 
instituição tem uma fila de espera de 29 
crianças que aguardam atendimento. 
Assessoria de Comunicação do Deputado 
Rafa Zimbaldi

Vereador Rogério Piru apresenta 
indicação ao prefeito para a instalação 

de ar-condicionado nas salas de aula das 
escolas municipais de Conchal

A justificativa do vereador é a de que a 
alta temperatura no espaço de estudo pode 
atrapalhar a aprendizagem dos alunos e a 
atuação dos professores: “Ar-condicio-
nado nas escolas não é item de luxo, e 
sim de extrema necessidade. O calor está 
cada vez mais forte e as salas de aula 
cheias de alunos, o ventilador não dá 
conta de refrescar, o que torna o ambien-
te insuportável”.
Recentemente vários professores aborda-
ram o vereador para falar da necessidade. 
No período da tarde é ainda pior, os estu-
dantes não conseguem assistir as aulas di-
reito. É de extrema necessidade e urgência 
um ar-condicionado nesse local.

A indicação entrou no expediente da ses-
são ordinária do dia 08 de novembro.
Rogério é um dos vereadores mais atuan-
tes na Câmara Municipal e trabalha para 
o desenvolvimento da cidade, com ações 
focadas, principalmente, em educação, 
saúde, segurança, geração de emprego, 

esporte, cultura e promoção de melhorias 
na vida de quem mora em Conchal.
A população pode entrar em contato com 
o vereador Rogério Piru pelas redes so-
ciais: www.facebook.com/profrogeriopi-
ru e @profrogeriopiru.
Assessoria do Vereador Rogério Piru
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O vereador Arlei Cavalheiro (Pode-
mos) concedeu entrevista exclusiva 

ao Jornal Polêmica e, além das propostas 
inovadoras, garantiu que é pré-candidato 
a prefeito. Veja abaixo quem é o advogado 
e vereador Arlei, e porque se lançou nessa 
difícil e árdua tarefa.
Polêmica – Qual sua idade, cidade de ori-
gem e há quanto tempo está em Conchal? 
Profissão? Qual é a sua religião? É casa-
do? Tem filhos?
Arlei Cavalheiro – Tenho 48 anos. Sou 
natural de Araras/SP, e resido atualmente 
há 13 anos em Conchal. Vivi toda a minha 
infância aqui, pois, apesar de ter nascido 
em Araras, vim morar em Conchal em 
1981, vez que meu pai era funcionário 
público da antiga CESP e foi transferido 
para a agência desta cidade. Fiquei até o 
começo de 1999, pois nos mudamos nova-
mente para Araras após o falecimento de 
meu pai em julho de 1998. Sou advogado 
e atuo como tal no Sintra, Sindicato dos 
Trabalhadores Rurais. Sou católico. Casa-
do com Giselle Sommer e tenho 02 filhos, 

Vereador Arlei Cavalheiro lança sua pré-
candidatura a prefeito de Conchal; as 

propostas são boas e o objetivo é a inovação

Giulia, com 23 anos e João Pedro, com 12 
anos.
Polêmica – Você ainda está filiado ao Po-
demos? Quantas vezes você foi candidato 
a vereador?
Arlei Cavalheiro – Sim, sou filiado ao 
Podemos desde 2015 e já fui candidato 
a vereador em duas oportunidades. Em 
2016, tive 272 votos e não fui eleito por 
07 votos. Em 2020, tive 531 votos e fui 
eleito vereador.
Polêmica – Qual a visão que você tem 
sobre o cargo de vereador, acha muito 
restrito ou acredita que o vereador faz a 
diferença?
Arlei Cavalheiro – O vereador é de ex-
trema importância, principalmente pelas 
funções que exerce, a legislativa, na ela-
boração das Leis Municipais e a fiscaliza-
tória, dos atos praticados pelos Diretores 
e Prefeito. O vereador está mais próximo 
dos eleitores e isso é fundamental para sa-
ber quais são as suas necessidades e levar 
as demandas para que os Diretores e Pre-
feitos as coloquem em prática.

Polêmica – Os políticos normalmente 
escolhem uma plataforma de filosofia po-
lítica para adequar seus ideais, como da 
esquerda, da direita ou centrão, o seu po-
sicionamento continua de Direita?
Arlei Cavalheiro – O Podemos, partido 
ao qual sou filiado, é de centro-direita. 
Eu sou de centro, pois entendo que o ca-
pitalismo não pode ser absoluto, vez que 
necessariamente tem-se que conciliar o 
capitalismo com as carências sociais exis-
tentes na democracia.
Polêmica – Existe alguma novidade nas 
futuras propostas que você apresentará 
comparando ao que já foi apresentado até 
hoje?
Arlei Cavalheiro – Sim, eu e as verea-
doras Geny e Chica e os vereadores Pau-
lo, Gaby e Juninho estamos trabalhando 
em um Projeto de Lei para que estabele-
çam algumas exigências para a aprovação 
de novos loteamentos em nossa cidade, 
como por exemplo a obrigatoriedade do 
tratamento de água e esgoto dos lotes que 
serão comercializados.
Polêmica – Caso você realmente seja pré-
-candidato e consequentemente seja eleito 
prefeito, quais serão as suas prioridades 
na administração pública?
Arlei Cavalheiro – As prioridades da ad-
ministração pública são a saúde, educa-
ção e segurança, que devem estar aliadas 
a uma gestão eficiente. Não se pode es-
quecer da necessidade de criar programas 
voltados à geração de emprego e cursos 
qualificatórios para conceder oportunida-
des de emprego a população, bem como 
atender aos industriários e comerciantes 
estabelecidos em nossa cidade.
Polêmica – Se você tivesse a oportunida-
de de aconselhar o eleitor, qual seria sua 
orientação?
Arlei Cavalheiro – Considerando que a 
política foi criada para regular os confli-
tos sociais e está relacionada com aquilo 
que diz respeito ao bem público, à vida 
em comum, às regras, leis e normais de 
conduta de vida, eu aconselho ao eleitor 
a se interessar mais pela política, pois é 
certo que a participação de mais pessoas 
nas discussões e decisões políticas é im-
portante para o bem estar da democracia. 
Aconselho, ainda, que a renovação é im-
portante e para que isso ocorra, é de suma 
importância a participação da população 
na política local.
Polêmica – Você tem o apoio do prefeito 

Vando da Capelinha ou conta apenas com 
seus parceiros?
Arlei Cavalheiro – É importante o apoio 
do Prefeito para aquele que pretender dis-
putar o pleito no ano de 2024, até porque 
o índice de aprovação da sua gestão ultra-
passa os 65%. Mas o apoio tem que vir 
do Prefeito, das lideranças políticas, jor-
nalistas, farmacêuticos, advogados, traba-
lhadores rurais, serralheiros, marceneiros, 
comerciantes, comerciários, enfim, de to-
dos os empresários e de toda a classe tra-
balhadora.
Polêmica – Para fechar a entrevista, quais 
são as críticas que você atribui a atual ad-
ministração?
Arlei Cavalheiro – Nesses quase 03 anos 
de mandato e em visitas aos diversos de-
partamentos da nossa cidade, há muitas 
coisas ainda a serem feitas, como a falta 
de funcionários em muitos departamen-
tos, a falta de manutenção dos prédios 
públicos, a não apresentação do plano de 
carreira da GCM e dos funcionários públi-
cos. Mas não criticarei, pois, ainda que eu 
tenha algumas divergências relativas ao 
emprego dos recursos públicos, acredito 
que ele tenha mais mérito, pois conseguiu 
equacionar as contas do Município e den-
tre as inúmeras obras realizadas em suas 
gestões, destaco o recapeamento das ruas, 
a reforma do Centro Cultural, a reforma 
do Estádio Municipal do Jardim Esperan-
ça III, a inauguração da CEMEI do Jardim 
Palmeiras, a reforma da EMEF “Professo-
ra Maria Benedita Fernandes”, a coloca-
ção da cobertura na quadra poliesportiva 
do Jardim Esperança III e realizará, ainda, 
a substituição das lâmpadas da cidade por 
LED e pretende fazer um loteamento com 
recursos do município que beneficiará a 
população conchalense.
Como você pôde perceber leitor, o verea-
dor Arlei Cavalheiro tem excelentes pro-
postas e é um dos prováveis candidatos a 
prefeito em 2024.
Ele é o 4º pré-candidato a se apresentar. 
Além dele, Conchal já conta com Rogério 
Simoso (MDB), Ângela Caleffi (PSDB) e 
Jaqueline Ferrari (PT). Em janeiro prova-
velmente o 5º nome será divulgado, e com 
ele o coringa da eleição. Provavelmente 
serão 5 candidatos a prefeito, isso se até 
lá não aparecer mais algum pelo caminho.
Será uma disputa difícil e acirrada, bem 
diferente do que todos imaginavam.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso   

Na quarta-feira (13) a empreiteira 
contratada para fazer a revitaliza-

ção da Praça Antônio Carlos Rosa, em 
Tujuguaba, deu início aos trabalhos. Os 
entulhos que estavam no local já foram 
retirados e os serviços de alvenaria já 
começaram.
O custo da obra pode chegar a R$ 50 mil, 
segundo consta no Projeto de Lei Com-
plementar Nº 55/2023, que foi aprovado 
pela Câmara de Vereadores em setembro 
passado.
O recurso é oriundo de emenda parlamen-
tar da deputada federal Renata Abreu 
(Podemos), destinado exclusivamente 
para essa praça.
Além do local ser revitalizado, também 
ganhará um playground para a criançada 
da rua fazer aquela “festa”. O final da 
obra está previsto para daqui 90 dias.
Sobre a “Praça Toninho Rosa”
A referida praça fica na Travessa Clarice 

Prefeitura de Conchal inicia revitalização da 
Praça Antônio Carlos Rosa em Tujuguaba

Turco, e seu nome é uma homenagem fei-
ta pelo ex-vereador Paulinho Miranda em 
2014 ao antigo morador do local, também 
conhecido como Toninho Rosa.
A praça foi inaugurada em 1994 na era do 
prefeito Santo Ferreira de Melo, que tinha 
como vice Valdeci Lourenço e presidente 
da Câmara Antônio Bonini. Antes o local 
era um matadouro usado pelos açouguei-
ros do município para abater gado e porco.
Em abril de 2012 o então prefeito da épo-
ca, Junior Caleffi, que tinha como vice o 
empresário Primo Lucatelli e presidente 
da Câmara Ismar Seratti, inaugurou a im-
plantação do asfalto na Travessa Clarice 
Turco, restauração e iluminação da praça 
e a captação para tratamento de esgoto da-
quele trecho.
Depois de 12 anos, a praça receberá sua 
primeira revitalização, e com certeza dei-
xará o lugar com cara de alegria.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso
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Nos dias 8 e 9 o Partido dos trabalha-
dores (PT) realizou em Brasília, no 

Centro de Convenções Ulisses Guimarães, 
a Conferência Eleitoral 2024 Marco Auré-
lio Garcia.
Conchal e Engenheiro Coelho marcaram 
presenças representados pelos presidentes 
dos diretórios municipais, Jaqueline Sca-
lon e Fernando Arian.
A Professora Jaqueline Scalon é pré-can-
didata a prefeita em Conchal e o Fernando 
é pré-candidato a prefeito por Engenheiro 
Coelho, e os dois estiveram presentes em 
inúmeras salas de debates no decorrer dos 
dois dias. Os alvos da professora Jaqueli-
ne foram escola segura, SUS e o programa 
de valorização da Guarda Municipal e da 

Presidentes municipais do PT de Conchal 
e Engenheiro Coelho vão à Brasília 

participar da Conferência Eleitoral 2024

segurança Pública. “Debatemos as pro-
postas para garantir a segurança nas es-
colas municipais; já na sala SUS, com a 
ministra Nísia Trindade, falamos de um 
modelo bem atualizado e inovador para 
melhor atender a população do muni-
cípio, trazendo eficiência e qualidade 
no atendimento para a população. Fa-
lamos também sobre a importância da 
valorização dos nossos profissionais da 
saúde. Já na sala de Segurança Públi-
ca debatemos a valorização da Guarda 
Municipal. Foi pauta do debate os me-
lhores salários e uma carreira que va-
lorize o trabalho policial, a liberdade 
de organização em associações e sindi-
catos. Nossa Guarda Municipal precisa 

ser valorosa, se faz necessário condições 
dignas de trabalho e melhoria nos salá-
rios. Também tivemos um momento com 
Marcelo Freixo, Presidente da Embra-
tur, discutindo a possibilidade da cons-
trução de turismo em nossa cidade. Fo-
ram no total de 12 salas em dois dias de 
muito debate e construção política para 
avançar com melhorias reais a cada mu-
nicípio do Brasil. As pautas foram muito 
importantes com relação ao como Meio 
Ambiente, como sustentabilidade, prote-
ção alimentar e outras”, explicou a presi-
denta do PT em Conchal Jaqueline Scalon.
Já o presidente do PT em Engenheiro 
Coelho reforçou com alguns ministros o 
compromisso de implantar alguns proje-

tos na cidade. “Com o ministro do Agro 
Negócio, Paulo Teixeira, solicitei a valo-
rização da agricultura familiar e do pe-
queno agricultor, tudo que produzirem 
será destinado para as escolas e creches. 
E com o Ministro dos Direitos Huma-
nos e Cidadania, Sílvio Almeida, firmei 
o compromisso no combate à fome e na 
regularização das áreas da União”, con-
tou Fernando Arian.
As pré-candidaturas da professora Jaque-
line e do Fernando receberam apoios de 
grandes líderes políticos do PT, como Lin-
dbergh Faria, Henrique Fontana, secretário 
Geral Nacional do PT, deputado Federal 
Guimarães, ministro Alexandre Padilha e 
de outros líderes do governo.

Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

A Prefeitura de Engenheiro Coelho, por 
meio da Secretaria de Esporte e Lazer, 

realizou no domingo, 10 de dezembro, a 
Final do Campeonato Amador, com início 
às 8h da manhã no Campo do Jardim Bra-
sil. A disputa das finais ocorreu em duas 
categorias: Série Prata e Ouro. 
A grande novidade do campeonato foi a 
homenagem à família do senhor Gumer-
cindo Faveri, cuja taça da competição rece-
beu o nome de ‘Taça Gumercindo Faveri’, 
com o apoio das Secretarias de Segurança 
Pública, Guarda Municipal e Saúde, que 
disponibilizou ambulância, motorista e so-
corrista para o evento.
Em uma disputa eletrizante entre Revela-
ção A+ e 11 de Minas, o time 11 de Minas 
sagrou-se campeão por 2 a 1 sobre o Reve-
lação A+. 0Receberam R$1 mil em dinhei-

Emoções e Conquistas: Resumo da Final do 
Campeonato Amador com a Taça Gumercindo Faveri

ro, a Taça Gumercindo Faveri de Campeão 
e medalhas para todos os jogadores e di-
rigentes. A equipe do Revelação A+ ficou 
com o título de Vice-Campeão da Taça Gu-
mercindo, além de 500 reais em dinheiro e 
medalhas.
Na Série Prata, o jogador mais velho da 
equipe do Colorado recebeu um troféu e 
mais 100 reais em dinheiro, enquanto o jo-
gador mais novo também recebeu um tro-
féu e 100 reais. O artilheiro da Série Prata, 
da equipe do Revelação A+, ganhou um 
troféu e mais 200 reais, e o goleiro menos 
vazado, também da equipe do Revelação 
A+, recebeu um troféu e mais 200 reais. 
Além disso, como vice-campeão da Série 
Prata, receberam 500 reais. O Troféu Fair 
Play premiou o Cruzeirinho como a equipe 
mais disciplinada.

Na Série Ouro, o Troféu Fair Play foi para 
o time do Juventos de Artur Nogueira. Na 
grande disputa final entre Amigos e Portu-
guesa, o jogo terminou em empate por 1 a 
1 no tempo normal, levando a decisão para 
os pênaltis, onde a equipe da Portuguesa 
venceu por 5 a 3, sagrando-se campeã da 
Série Ouro da Taça Gumercindo Faveri.
Os prêmios individuais da Série Ouro, per-
tencentes à equipe dos Amigos, incluíram: 
o artilheiro que recebeu troféu e mais 200 
reais em dinheiro, o goleiro menos vazado 
que ganhou um troféu e mais 200 reais, o 
jogador mais velho que recebeu um troféu 
e mais 100 reais, e o jogador mais novo 
que também recebeu um troféu e mais 100 
reais. A torcida mais animada do campeo-
nato, premiada com o troféu, foi a do Inde-
pendente.

O time dos Amigos, sagrado como vice-
-campeão, recebeu 500 reais em dinheiro. 
Vale ressaltar que todos os participantes e 
dirigentes dos times receberam medalhas. 
Autoridades estiveram presentes, incluin-
do o Secretário de Esportes e Lazer, Wal-
ter Aparecido (Cabeça), o Superintendente 
de Esportes Diogo o secretario de cultura 
Tiago Almeida, Mansur, os vereadores 
Neizinho da Saúde, Wagnão da Ambulân-
cia, Salvador Figueiredo, Jorge dos Santos, 
Whoshington Lopes, Guinho, e o vereador 
Adauri, além do Prefeito Dr. Zeedivaldo, 
que participaram das premiações.
Um domingo incrível de disputa, diversão 
e alegria que só o esporte pode proporcio-
nar. 
Equipe de Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Engenheiro Coelho
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Vereadores Flávia Guimarães, Washington Lopes e
Jorge do Banco homenageiam Grupo Vocal Livre com

Moção de Congratulações e Louvor

Os vereadores coelhenses Flávia Gui-
marães (PRTB), Washington Lopes 

e Jorge do Banco, ambos do Podemos, 
apresentaram à Câmara Municipal na se-
gunda-feira passada (11) homenagem ao 
conhecido Grupo Musical Vocal Livre 
através de Moção de Congratulações e 
Louvor. A matéria foi aprovada por una-
nimidade. Veja:
“Conforme disposições do artigo 218, 
parágrafo 2º e inciso IV, do Regimento 
Interno desta Casa de Leis, apresento 
ao Plenário a MOÇÃO DE CONGRA-
TULAÇÕES E LOUVOR aos integran-
tes do Grupo Musical Vocal Livre, pelo 

admirável trabalho realizado de forma 
voluntária em ruas, hospitais e abrigos 
da nossa região e pelo destaque do gru-
po nas mídias sociais.
Considerando a importância de se pro-
pagar o amor de Jesus através da mú-
sica;
Considerando a importância do traba-
lho voluntário para a sociedade;
Considerando que o grupo ‘Vocal Li-
vre’ foi formado por alunos do Unasp 
de Engenheiro Coelho e hoje é referên-
cia da música gospel no Brasil;
Considerando a importância da força 
jovem como ferramenta de sustentação 

da fé e dos ensinamentos cristãos;
Considerando todo sucesso alcançado 
pelo ‘Vocal Livre’ nas redes sociais, so-
mando mais de um milhão de seguido-
res nas diversas plataformas digitais;
Considerando o orgulho e admiração 
que a população de Engenheiro Coelho 
carrega por cada integrante do Grupo.
A Câmara Municipal de Engenheiro 
Coelho, em nome dos vereadores Wa-
shington Wagner Lopes, José Jorge 
dos Santos e Flávia Guimarães, tem a 
honra de cumprimentar e parabenizar 
todos os integrantes do Grupo Vocal Li-
vre pelo relevante serviço prestado em 

benefício da fé cristã, bem como às prá-
ticas voluntárias realizadas pelo grupo 
em favor da sociedade.
JUSTIFICATIVA
Vocal Livre é um grupo musical que 
completa em 2023 treze anos de exis-
tência, tendo sido iniciado por amigos 
numa faculdade adventista no interior 
de São Paulo, na cidade de Engenheiro 
Coelho. O grupo é formado por pesso-
as de diversas áreas profissionais, entre 
publicitários, letristas, músicos e pro-
fessores com um prazer em comum: 
falar do amor de Jesus de uma forma 
leve e positiva, trazendo alegria para o 
coração de quem ouve.
Sobre a obra:
Dirigido e regido por Pedro Valença 
desde o seu início até o momento atual, 
o grupo já lançou dois álbuns, três EPS, 
sendo dois deles em espanhol e vários 
singles com participações de Marcela 
Taís, Daniela Araújo e Mauro Henri-
que, Paulo Baruk, Joyce Carnassale, 
Daniel Salles e outros. Dentre os suces-
sos do grupo estão as faixas: ‘A come-
çar em mim’, ‘Tudo o que eu vivi’, ‘Só 
o começo’ e ‘Dias de Paz’.
Com mais de 400 mil ouvintes mensais 
no Spotify, o grupo possui relevância 
nas redes sociais também, contando 
com mais de 360 mil seguidores no Ins-
tagram e quase 700 mil inscritos no ca-
nal do Youtube. O Vocal Livre tem tam-
bém outros projetos musicais, como o 
Coral Livre, composto por universitá-
rios, que voluntariamente cantam so-
bre o amor de Deus em ruas, hospitais, 
abrigos e onde for preciso.”.
O Grupo ainda fez uma apresentação no 
Plenário da Câmara, deixando todos os 
presentes arrepiados, mostrando como é 
feita e praticada a verdadeira música atra-
vés de verdadeiros músicos.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

Vereador Adauri Silva e demais vereadores concedem 
Moção de Congratulações e Louvor para as GCMs de 

Engenheiro Coelho, Artur Nogueira e Conchal
O vereador Adauri Silva (PSDB) jun-

tamente com demais vereadores pro-
tocolou na Câmara Municipal Moção de 
Congratulações e Louvor às GCMs de En-
genheiro Coelho, Conchal e Artur Noguei-
ra. Veja: 
“Conforme disposições do artigo 218, 
parágrafo 2º e inciso IV, do Regimento 
Interno desta Casa de Leis, apresento 
ao Plenário a MOÇÃO DE CONGRA-
TULAÇÕES E LOUVOR às Guardas 
Municipais de Engenheiro Coelho, Ar-
tur Nogueira e Conchal, pelos relevantes 
serviços prestados em benefício da popu-
lação coelhense e da nossa região, bem 
como guardar e proteger o nosso patri-
mônio público e das cidades vizinhas.
Considerando a importância do traba-
lho realizado pelas Guardas Municipais 
do nosso Município, de Artur Nogueira e 
Conchal;
Considerando a difícil missão que a 
G.C.M. exerce no dia a dia protegendo 
as referidas cidades e nossa população;
Considerando a admiração e respeito 
que toda população Coelhense e da Re-
gião tem por cada integrante da força de 
segurança;
Considerando a digna e merecida home-
nagem;
Considerando o estreitamento da nossa 
Guarda Municipal com a Guarda Mu-
nicipal de Conchal e também de Artur 
Nogueira;
Considerando o nosso agradecimento e 
nossa gratidão as Guardas Municipais 
de Engenheiro Coelho, Conchal e Artur 
Nogueira; 
A Câmara Municipal de Engenheiro 
Coelho, em nome do vereador Adauri 
Donizete da Silva e demais vereadores, 
tem a honra de cumprimentar, parabe-
nizar e agradecer todos os membros das 
Guardas Municipais de Engenheiro Co-

elho, em especial ao Comandante Tiago 
Benedicto, a de Artur Nogueira, através 
do comandante Marcelo Fantini, e a de 
Conchal, através do comandante Bene-
dito Aparecido Abreu, pelo reconheci-
mento e gratidão quanto aos relevantes 

serviços prestados junto à nossa popu-
lação e da região, pede a aprovação da 
referida Moção.”.
A moção foi aprovada por unanimidade. 
Além do comandante de Engenheiro Coe-
lho, Tiago Benedicto, mais 17 GCMs esta-

vam presentes. O comandante de Artur No-
gueira marcou presença e o comandante de 
Conchal, Benedito Aparecido Abreu, não 
pôde estar presente, então foi representado 
pelo GCM Abraão.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso



Página 06                                                                                                                                                                                                                                             15/12/2023

Conchal dá início às 
formaturas das escolas 

da rede municipal

O Departamento de Educação iniciou 
na segunda-feira, dia 11, o crono-

grama de formaturas das escolas da 
rede municipal de ensino. 
As cerimônias seguiram no Centro Po-
liesportivo “Rei Pelé” até quarta-feira, 
dia 13, às 19h, e hoje, dia 15, será na 

Câmara Municipal de Vereadores, a 
partir das 18h30.
Ao todo serão entregues 787 diplomas 
entre Educação Infantil e Ensino Fun-
damental 5º e 9º ano.
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Conchal
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CASA DO
AGRICULTOR

Av. Pref. Nelson Cunha, 522, 
Jd. Sto. Antonio, Conchal - 
Fone: (19) 3866-1765 / 3866-
3171

***

ARROZ ANDRADE
& ANDRADE

Rua Santo Antonio - 233 - Tuju-
guaba - Conchal - Fone: 3866-
1163

***

FARMÁCIA
SÃO LUCAS

Rua Primo Rebessi, 343, Jd. 
Nova Veneza, Conchal - Fones: 
(19) 3866-2259 / 3866-4980

LEIA                                      
ASSINE                                    

ANUNCIE 
Jornal Polêmica e Debates                          

Sempre com Você!!!

Conchal renova  convênio com o 
Projeto VIVA LEITE

Na última quarta-feira, dia 13, Con-
chal representado pelo prefeito 

Vando Magnusson, assinou a Renovação 
do Convênio do Projeto VIVA LEITE, 
em evento realizado em Sorocaba com 
a presença do Secretário de Estado de 
Desenvolvimento Social, Gilberto Nas-
cimento.
Conchal recebe mensalmente 1.125 li-
tros de leite, atendendo 75 crianças com 
idade de 06 meses a 06 anos. 
Sobre o projeto – De acordo com a Se-
cretaria do Estado de Desenvolvimento 
Social, o projeto VIVA LEITE está pre-
sente em todos os 645 municípios do es-
tado. Atualmente atende em média 300 
mil beneficiários por mês e tem como 
objetivo principal oferecer um comple-
mento alimentar seguro e de alto valor 
nutritivo, enriquecido com Ferro e Vi-
taminas A e D às crianças e idosos de 
baixa renda que vivem em situação de 
vulnerabilidade social. Cada beneficiá-
rio recebe 15 litros de leite fluido, pas-
teurizado e integral por mês.
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Conchal
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Conselheiros tutelares 
eleitos em Engenheiro 

Coelho passam 
por capacitação e 

diplomação

Na quarta-feira (13) os cinco conse-
lheiros tutelares eleitos em outubro 

passado finalizaram a terceira etapa de 
capacitação como determinam as leis fe-
deral e municipal. Ontem (14) aconteceu 
na Câmara Municipal a diplomação dos 
agentes, e dia 10 de janeiro próximo acon-
tecerão as posses dos novos agentes.
“Ainda em destaque, as leis federal e 
municipal, determinam que os Candi-
datos eleitos e seus respectivos suplen-
tes deverão ter capacitações continu-
ada junto com membros do CMDCA, 
portanto bem visto e desta forma, tive-
mos três capacitações após a eleição, 
sendo a última dia 13, quarta-feira, nas 
dependências da Câmara Municipal, 
com a participação do Dr. José Sérgio 
Miranda com sua qualificação em Di-
reito  Educacional no ECA  e profes-
sor universitário da  Unasp-EC. Sendo 
os conteúdos abordados: atribuições 
do Conselheiro Tutelar, autonomia do 

Conselho Tutelar, articulações com a 
rede municipal e órgãos de garantia da 
defesa da criança e do adolesceste e ela-
borações de documentos, como conteú-
do, relatório, qualificação, representa-
ção, petição e formalidade”, explicou o 
presidente do CMDCA Manoel Martins 
Pereira, o popular Manoelzinho.
“Portanto, desta forma, concluo que 
o aprendizado foi de excelência de co-
nhecimento e finalizando a matéria, 
informo que teremos a diplomação dos 
candidatos eleitos e seus suplentes no 
dia 14, quinta-feira, no plenário da Câ-
mara Municipal de Engenheiro Coelho. 
A posse dos novos conselheiros ocorrerá 
no dia 10 de janeiro de 2024, na sede do 
Conselho tutelar”, finalizou.
O novo Conselho Tutelar será formado 
pelos e seguintes conselheiros: Jardel, 
Sara Calixto, Kennedy Nunes, Lilian do 
Marião Telão e Cassiana Monitora.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

CAMP forma turma em 
Estiva Gerbi

Aconteceu na semana passada a forma-
tura do CAMP - Centro de Apren-

dizagem Metódica Profissionalizante de 
Estiva Gerbi. 
A prefeita Claudia Botelho falou orgulho-
sa: “Nossos alunos receberam diploma 
e a expectativa de entrar no mercado de 
trabalho. Esse é o objetivo do CAMP, 
preparar o jovem para o primeiro empre-

go. Que orgulho poder proporcionar isso 
aos nossos jovens”. 
Ela ainda afirmou em sua página no fa-
cebook: “E também hoje foi o início 
da nova turma com mais de 30 alunos. 
Como gestora tenho que buscar opor-
tunidades para nossos jovens. Vamos 
continuar investindo na capacitação dos 
nossos jovens”.


